

**ASPIRANTES A GOBERNADOR**

# Presentaron #3de3 11 de 27 candidatos

**LOS CUMPLIDOS  
CORRESPONDEN  
a tres estados:  
Transparencia**

DE LA REDACCIÓN  
nacional@gimm.com.mx

El próximo 5 de junio más de 11 millones de votantes de seis estados elegirán a quienes gobernarán sus entidades por los próximos seis años. Electores de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas tienen elecciones a la gubernatura.

Según Transparencia Mexicana, de los 27 candidatos y candidatas a alguna de las seis gubernaturas en 2022, 11 (41%) ya presentaron y publicaron su declaración patrimonial, de intereses y fiscal, conocida como #3de3. Aún falta que 16 candidaturas a gobernador o gobernadora presenten su declaración #3de3, a pesar de que faltan menos de quince días para que cierre el periodo de campañas en el que pueden compartir información con las y los electores.

Las y los once candidatos que ya presentaron y publicaron su #3de3 lo hicieron en los estados de Aguascalientes, Durango y Quintana Roo. Ninguno de las y los candidatos a las gubernaturas de Hidalgo, Oaxaca y Tamaulipas han presentado su declaración patrimonial, intereses y fiscal.

Cuando un candidato o candidata no publica su #3de3, limita la oportunidad



Foto: Especial

Entre los candidatos que ya presentaron su #3de3 está el de Durango, Esteban Villegas.

## PIDEN EL VOTO, PERO NO SE TRANSPARENTAN

Candidatos a la gubernatura que publicaron una declaración sobre su situación patrimonial, fiscal y de intereses.

Elección a gobernador o gobernadora en:	Número de candidaturas a la gubernatura	Número de candidaturas que presentaron y publicaron su declaración patrimonial, de intereses y opinión de cumplimiento fiscal (#3de3)	Porcentaje de candidaturas a la gubernatura que presentaron y publicaron su declaración patrimonial, de intereses y opinión de cumplimiento fiscal (#3de3)
Aguascalientes	5	5	100%
Durango	3	2	166%
Hidalgo	4	0	0%
Oaxaca	7	0	0%
Quintana Roo	5	4	80%
Tamaulipas	3	0	0%
<b>Total</b>	<b>27</b>	<b>11</b>	<b>41%</b>

Fuente: Transparencia Mexicana

de las y los electores de conocer la información sobre su situación patrimonial, así como los riesgos de que incurra en conflicto de intereses cuando ejerza funciones de autoridad.

Publicar #3de3 no es sólo un acto de transparencia y apertura hacia la ciudadanía, sino una primera oportunidad

de prevenir y mitigar conflictos de intereses, así como de darle seguimiento a la evolución patrimonial.

De los estados que tienen elecciones, destaca Aguascalientes, donde el 100% de quienes buscan la gubernatura presentaron y publicaron su #3de3 desde abril de este año.

Durango y Quintana Roo también tienen elecciones para otros cargos de elección popular. Durango tiene elecciones de 39 presidencias municipales y ayuntamientos. Quintana Roo tiene elecciones al Congreso local en el que se elegirán 25 diputados y diputadas.